

Donnerstag, 24. Oktober 2024, Frankenberger Allgemeine / Lokales

Happy Hüttchen für Löhlbach



Ein weiteres Happy Hüttchen konnte die Waldeck-Frankenberger Bank in Löhlbach durch Mario Seitz übergeben. Der Ortsbeirat Löhlbach hatte sich um ein solches Hüttchen beworben. Das Happy Hüttchen fand seinen Platz in der Freizeitanlage „Am Springbrunnen“ in Löhlbach. Hier können sich nun die Wanderer des Löhlbacher Rundweges ausruhen und im Sommer das Wassertretbecken benutzen. Der Vorsitzende des Heimatvereines, Heinz Brück, dankte der Waldeck-Frankenberger Bank, auch im Namen des Ortsbeirates, für ihre Spende, dadurch werde die Freizeitanlage erheblich aufgewertet.

HZ FOTO: HEINZ BRÜCK